

## ACTA 76° CONSEJO COMUNAL DE SEGURIDAD

Comuna: Los Ángeles

Fecha: 26 de Octubre 2023

Inicio: 11.00 horas Término 12.30 horas

Lugar: Sala de Sesiones Concejo Municipal

Junto con saludar a todos los asistentes, el Alcalde Esteban Krause, da por iniciada la 76° sesión del Consejo Comunal de Seguridad Pública, para indicar la tabla a tratar.

- -Exposición PDI
- -Exposición Carabineros Primera Comisaría de Carabineros
- -Exposición Dirección de Seguridad e Inspección Municipal.

Luego de comentada la tabla, el Alcalde da la palabra al Subprefecto Jefe de la Policía de Investigaciones de Bío Bío, Óscar Bacovich González, quien detalla algunas diligencias desarrolladas por esta institución, entre ellos sobre la investigación por el homicidio de un hombre en la intersección de calles Galvarino con Domingo Vera, de Villa Los Profesores, diligencias que culminan con la detención de 3 ciudadanos extranjeros en situación irregular, como autores del hecho.

Asimismo se refirió a las diligencias que terminaron con la detención de 3 mujeres adultas por su responsabilidad en el homicidio de un hombre, en Avenida Las Quintas, de Los Ángeles.

Por otro lado, el Oficial, señaló que detectives concurrieron hasta calle Manuel Rodríguez donde una joven de sexo femenino fue encontrada sin vida al interior de su domicilio

Por otro lado, se mantiene el móvil para desarrollar el proceso de empadronamiento biométrico, coordinado por Servicio Nacional de Migraciones y la PDI.

Luego de esta exposición se da el paso a preguntas relacionadas con los homicidios ocurridos en la provincia en las últimas semanas.

Luego de ello, expone el Capitán de Carabineros, Alonso Carrasco, quien expone sobre las principales diligencias desarrolladas por esta policía en las últimas semanas, quien expone en representación de la Prefectura de Carabineros nº 20 Bío Bío, respecto a la labor de Carabineros desarrollada en la semana 43 del 2023, con el registro delictual correspondiente a la Primera Comisaría de Carabineros Bío Bío, destacando 517 delitos de connotación social, siendo el de robo, el que presenta mayor número de casos (299).

Respecto al número de detenidos, se indica que son 124, en su mayoría por delitos relacionados a robos con violencia, robo accesorios de vehículos, robo en lugar habitado y robo en lugar no habitado.

En el caso de violencia intrafamiliar se observan 257 detenidos (200 hombres y 57 mujeres).

Por otra parte, se desarrollaron 123.351 controles, fiscalizaciones e infracciones relacionadas con controles vehiculares, identidad; fiscalización de locales de venta de alcoholes, comerciales de infracciones de tránsito.

Luego de la intervención de Carabineros, el Alcalde da la palabra al Director de Seguridad e Inspección Municipal, Jorge Rodríguez, quien entrega un resumen sobre la labor de la Central de Televigilancia con un total de 70 procedimientos, apoyando la labor de Carabineros, 31 de ellos con detenidos.

El ranking de cámaras, destaca una mayor cantidad de procedimientos, al igual que en el mes anterior, en la intersección de calles Volcán Calbuco con Costanera, seguido por Tucapel con Villagrán y Alemania con Balmaceda.

Rodríguez señaló que el servicio de Fiscalización logró 573 infracciones de tránsito y otras 78 al comercio establecido y ambulante autorizado.

En tanto, se desarrollaron 307 servicios preventivos, en el sector urbano como rural.

También se desarrollaron desalojos de personas en situación de calle, en diversos puntos de la comuna, en coordinación con carabineros y la dirección de medio Ambiente.

El Director también informó sobre los resultados de la aplicación Wolff que permitió la detección de 2 vehículos: uno por apropiación indebida y otro por robo.

Se informa también que se continúa participando de las mesas barriales de Los Profesores, Génesis, Nororiente y Parque Lauquén.

Profesionales de la Unidad de Emergencias desarrollan la entrega de material preventivo y capacitaciones a vecinas y vecinos sobre la ocurrencia de incendios forestales, así como también de labores de limpieza y cortafuegos en diversos sectores.

Jorge Rodríguez también se refirió al desarrollo del Seminario "más seguridad para el sector comercial Vega de Los Ángeles", que contó con la participación de ambas policías y más de 50 dirigentes del sector.

Por otro lado, Rodríguez informó sobre su participación en la reunión del Plan Estratégico de incendios forestales y la evaluación de la implementación del Programa "Calles sin violencia".

Asimismo se refirió a la aprobación por parte del Consejo Regional de los recursos para la adquisición de 4 nuevas patrullas.

Luego de consultas hechas por los asistentes y sin más temas que tratar, se da por finalizada la sesión a las 13.45 horas.